

GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld

An die
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld
z.Hd. Frau Sauer



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 24.01.2023

Stand des Glasfaserausbaus in Hartenberg-Münchfeld

Eine schnelle und zuverlässige Internetverbindung ist für sehr viele Bürger*innen eine wichtige Ressource für Homeoffice, Bildung oder Freizeitgestaltung.

In Teilen des Stadtteils wurde Ende des vergangenen Jahres postalisch für den Glasfaserausbau geworben (siehe Abbildung). Die Formulierung der Angebote legte eine gewisse Dringlichkeit nahe, die entsprechend Fragen zum aktuellen Stand und der zukünftigen Planung des Glasfaserausbaus in Hartenberg-Münchfeld aufwarf.

Daher fragen wir die Verwaltung:

- Wie ist der aktuelle Stand des Glasfaserausbaus in Hartenberg-Münchfeld insgesamt?
- Wie sieht die kurz- und mittelfristige Planung des Glasfaserausbaus im Stadtteil aus?
- Wohin können sich Bürger*innen, die sich nach Kontaktaufnahme

durch entsprechende Unternehmen für die konkrete Situation vor Ort interessieren, für weitere Detailinformationen wenden?

Guten Tag

wir befinden uns aktuell in der Planungsphase für den Glasfaser-Ausbau in Mainz. Durch die Verlegung von modernen Glasfaserleitungen bis ins Haus bzw. die Wohnung, kann auf Wunsch eine Anbindung mit sehr schnellem Internet erfolgen. So sind Bandbreiten von bis zu 1.000 MBit/s möglich.

Die Bauarbeiten an dem neuen Glasfasernetz und die Erschließung von Haushalten in Ihrem Wohngebiet wird Ihren vorhandenen DSL-Anschluss nicht betreffen. Alles bleibt so, wie es ist.

Falls Sie hierzu Fragen haben oder sich für einen Glasfaseranschluss interessieren, rufen Sie uns gerne unter 0721 / 960 59 73 an. Sie erreichen uns montags bis freitags von 07:00 - 21:30 Uhr sowie samstags und an Feiertagen von 09:00 - 21:00 Uhr kostenlos aus dem 1&1 Netz.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Manuel Gilbert
1&1 Produktmanagement

 **1&1 Telecom GmbH**
Egendorfer Straße 57
56410 Montabaur

Montabaur, 04. November 2022

Herzlichen Dank.

Für die Fraktion
gez. Ann Kristin Pfeifer

Mainz, 16.01.2023